



Foto: Heudeck

Eltern können aufatmen: Morgen, Montag, startet die schrittweise Öffnung der fast 2500 Spielplätze im öffentlichen Raum und in den Wohnhausanlagen. Unter Auflagen. Und nicht

## Endlich wieder spielen

alle gleichzeitig. Hinweistafeln vor Ort geben Auskunft. Die Abstandsregeln gelten weiterhin. Kleinkin-

der können Sandkisten & Co. nutzen. Für Fußballkäfige und Skateranlagen arbeitet die Stadt mit

Hochdruck an einer Lösung. Wastewatcher und Wohnpartner werden die Einhaltung der Regeln kontrollieren. Aber sie können nicht überall sein. Eigenverantwortung ist angesagt!

# Wer für Verhalten seiner Besucher belangt wird

„Krone“-Leser fragen, **Anwalt Johannes Bügler** antwortet. Diesmal geht es um das Verhalten von Besuchern und wer verantwortlich ist.

Die Coronaregeln sind gelockert. Ein Treffen mit Freunden oder Verwandten wird wieder häufiger. Dazu eine Frage von „Krone“-Leserin Adelheit Z. „Ich habe einen kleinen Garten. Bin ich für das Verhalten meiner Besucher verantwortlich, etwa wenn im Garten geraucht oder im Haus Klavier

gespielt wird? Meine Nachbarn sind da empfindlich. Antwort: Die Rechte und Pflichten von Nachbarn bezüglich Immissionen sind in § 364 ABGB geregelt. Demzufolge kann der Eigentümer eines Grundstückes dem Nachbarn die von dessen Grund ausgehenden Einwirkungen durch Abwässer,

Rauch, Geruch, Geräusch, Erschütterung etc. insoweit untersagen, als sie das nach den örtlichen Verhältnissen gewöhnliche Maß überschreiten. Es geht in erster Linie darum, dass diese Störungen vom eigenen Grund ausgeht, und weniger darum, wer für die Störungen ursächlich ist. Daher haftet auch nach OGH-Judikatur der Eigentümer des Grundstückes für seine Besucher und deren Verhalten.

Ihre Frage an: [wien@krone.at](mailto:wien@krone.at)



Foto: Peter Tomasz

Rechtsanwalt Johannes Bügler beantwortet Leserfragen.

/// RUND UM DAS VIRUS ///

## Abstand und Maske gibt es hier nicht

Bedenkliche Szenen in Floridsdorf: Vor diversen Friseursalons bildeten sich gestern lange Warteschlangen. Die jungen Männer warteten geduldig auf Einlass. Auf Sicherheitsabstand oder Masken wurde in den meisten Fällen geppiffen.



Foto: Dittmar Schwingschrot

## Radler-Horde griff Polizisten an

Außer Kontrolle geriet eine Radler-Demo auf der Mariahilfer Straße. Der aufgebraute Mob attackierte einen Polizisten mit Tritten. Ein zu Hilfe eilender Beamter wurde gegen ein Gitter gestoßen. Keine Verletzten. Die Täter sind flüchtig.